

Aujourd'hui, trop peu de femmes participent au dépistage organisé du cancer du sein or, s'il est rapidement dépisté, le cancer du sein peut être pris en charge de manière efficace. Plus il est détecté tôt, plus les chances de guérison augmentent. Réalisée systématiquement à partir de 50 ans, la mammographie permet de détecter la présence de tumeurs et d'éviter leur développement.

Un risque accru de cancers du sein

Dans le cadre de sa politique de Santé, la Ville de Nice a fait de la prévention du cancer une de ses actions phare. Au niveau local, un net recul de la participation au dépistage des cancers est constaté d'années en années. Aujourd'hui, trop peu de femmes bénéficient du dépistage organisé du cancer du sein avec la seconde lecture des mammographies alors que le taux de détection du cancer du sein est amélioré si les mammographies sont soumises à une seconde lecture, tel que préconisé par le programme national de dépistage des cancers : 6% des cancers sont dépistés grâce à la seconde lecture à Nice. C'est pourquoi la ville de Nice continue de se mobiliser lors d'Octobre rose pour inciter la population au dépistage du cancer du sein.

Dépistage et prise en charge

S'il est rapidement dépisté, le cancer du sein peut être pris en charge de manière efficace. Plus il est détecté tôt, plus les chances de guérison augmentent. Réalisée systématiquement à partir de 50 ans, la mammographie permet de détecter la présence de tumeurs et d'éviter leur développement. Un autre type d'examen peut également être réalisé, entre temps, et même avant 50 ans, en complément, dans le cadre du dépistage du cancer du sein : l'autopalpation mammaire. L'autopalpation mammaire est recommandée pour les femmes à bas risque de cancer du sein, dès 25 ans et avant l'âge du dépistage organisé; lorsqu'elle est enseignée elle permet également de sensibiliser au suivi gynécologique et au dépistage des autres cancers gynécologiques.

Il est recommandé de faire examiner ses seins (observation, palpation) au moins une fois par an par son médecin ou gynécologue ou sage-femme et de rester attentive à des modifications qui seraient inhabituelles : apparition d'une boule, modification de la forme, ou de l'aspect des seins, du mamelon ou de l'alvéole.



Un programme de dépistage

Dépistage à bord du Bus rose

Mercredi 25 octobre

Place Garibaldi : Montez à bord du Bus rose pour parler dépistage du cancer du sein avec un professionnel de santé.

Ciné débat « Ma meilleure ennemie »

Judi 26 octobre de 18h à 21h - Maison de l'étudiant : Ciné-débat intergénérationnel sur la prévention du cancer du sein : un nouveau regard

[Informations et réservations pour le ciné débat](#)

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité

S'abonner à la newsletter